

Bergara admite su error al variar la cifra de adelanto de las empresas públicas

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 03/02/25 | Visitas: 31 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 12 | Puntaje: 4.1 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/bergara-admite-su-error-al-variar-la-cifra-de-adelanto-de-las-empresas-publicas_16659.php

BERGARA ADMITE SU ERROR AL VARIAR LA CIFRA DE ADELANTO DE LAS EMPRESAS PÚBLICAS

Principal

Bergara admite su error al variar la cifra de adelanto de las empresas públicas

"El camino del insulto resulta más sencillo que admitir el fracaso total de la política fiscal de la gestión actual", declaró en respuesta a Azucena Arbeleche, quien lo había acusado de deshonestidad.

Controversia entre Bergara y Arbeleche por adelanto de

impuestos

El senador del Frente Amplio y precandidato a la Intendencia de Montevideo, Mario Bergara, respondió a las acusaciones realizadas por la ministra de Economía y Finanzas, Azucena Arbeleche.

La ministra había afirmado que Bergara mintió sobre el adelanto de impuestos de las empresas públicas y el déficit fiscal.

Durante una conferencia, Arbeleche declaró: "El economista Bergara habló que hubo un adelanto de impuesto de las empresas públicas por 1400 millones de dólares.

Eso no es cierto.

Eso es, permítanme la palabra que nunca la uso, pero eso es una mentira.

El adelanto de impuestos, que es algo usual en la gestión fiscal, que realizamos en 2024, fue de unos 60 millones de dólares".

En respuesta, Bergara inició su intervención señalando que "la falta de transparencia con la que opera el gobierno en la transición lleva a que se generen discusiones y confusiones que podrían evitarse si se actuara de otra manera".

A través de la red social X, el exministro de Economía y Finanzas enumeró prácticas implementadas por la actual administración para "disminuir la cifra de déficit fiscal".

Entre las prácticas mencionadas, Bergara hizo referencia a adelantos de ingresos de 2025, postergación de pagos a proveedores para el año siguiente y retrasos en la registración de gastos en infraestructura por montos significativos.

"Reafirmo mis dichos en ese sentido y reconozco un error en las cifras manejadas en materia de adelanto impositivo de las empresas públicas.

La misma se manejó en un informe interno a los senadores y ahora me aclaran que no era la correcta", admitió el senador.

Asimismo, Bergara expresó: "No tengo inconveniente en asumir ese error y pedir disculpas a la ciudadanía.

No obstante, eso no cambia que el gobierno quiere mostrar cifras de déficit menores a la realidad".

Por último, el senador concluyó: "Con relación a comentarios agraviantes, no suelo ingresar en ese terreno.

Recurrir al insulto es más fácil que reconocer el fracaso rotundo de la política fiscal de la actual administración".

Mario Bergara en Twitter

Fuente: Subrayado

Imágenes

BERGARA ADMITE SU ERROR AL VARIAR LA CIFRA DE ADELANTO DE LAS EMPRESAS PÚBLICAS

Bergara admite su error al variar la cifra de adelanto de las empresas publicas

Tags

empresas, insulto, impuestos, bergara, fracaso, ministra, respuesta, adelanto, arbeleche, finanzas, senador, azucena

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Desmintiendo rumores: la contundente respuesta de Azucena Arbeleche a Mario Bergara sobre el déficit fiscal*
- 4.0 *** *Arbeleche critica al nuevo gobierno por su estrategia de "prepararse" ante una inminente "consolidación fiscal"*
- 3.8 *** *Mario Bergara expresa sus dudas sobre las cifras del déficit presentadas por el Gobierno: "Se nota una fuerte manipulación", aseguró*
- 3.7 *** *Bergara recibe respaldo en su carrera por la Intendencia de Montevideo: "Es un honor contar con este apoyo"*
- 4.1 *** *Bergara respaldó la elección de Oddone como posible ministro, considerando que su enfoque "matriz astorista" es una decisión acertada*
- 4.9 *** *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*
- 5.0 *** *Tenso intercambio entre Andrés Ojeda y Mario Bergara por temas de musculación y curiosos disfraces de carpincho*

4.7 * *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*

4.2 * *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*

3.6 * *Mario Bergara señala que la situación fiscal actual presenta un leve deterioro en comparación con 2019*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |

| |
|-------------------------|
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |